



Prensa: Diaria  
Tirada: 6.440 Ejemplares  
Difusión: 4.810 Ejemplares

## La Usal renueva el convenio de formación con Cruz Roja Ávila

**E.A.S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca suscribió ayer un nuevo acuerdo de colaboración con Cruz Roja Española en Ávila para la realización de actividades prácticas y de formación de interés para ambas instituciones. Mediante este acuerdo, Cruz Roja Española en Ávila permitirá a los alumnos de la Universidad de Salamanca matricularse en el Plan Provincial de Formación ofertado anualmente por la ONG en áreas sociales y socio-sanitarias. Dicha formación será reconocida por parte de la institución salmantina en el currículo académico de los participantes a modo de créditos de libre configuración. ■